



**LE COMITÉ LAÏCITÉ RÉPUBLIQUE
TOULOUSE MIDI PYRÉNÉES**

En partenariat avec MGEN, UD DDEN 31, Libres Mariannes
organise une conférence-débat

**L'ÉCOLE DE LA RÉPUBLIQUE
UN ACTEUR MAJEUR DE LA LAÏCITÉ**

Présentée par

Alain SEKSIG

Lycée Saint-Exupéry
1 place Alain Savary BLAGNAC

Mercredi 17 avril 2019 à 18 h

La conférence-débat sera suivie d'un cocktail offert par la MGEN

Un court-métrage dans lequel de jeunes migrants scolarisés dans des établissements publics expriment l'idée qu'ils se font de la laïcité, servira d'introduction à la conférence. Ces témoignages chargés d'émotion montrent comment, dans notre société laïque, ces jeunes se sentent considérés, libres dans leurs convictions, contrairement à la plupart de leurs pays d'origine qu'ils ont dû fuir pour échapper à l'enfermement, à la violence et aux discriminations.

Ces témoignages permettront la mise en lumière des avantages sociétaux gagnés grâce au principe de laïcité. Quelle perception de la laïcité : réductrice des libertés ou libératrice ?

L'École sera interrogée sur son rôle primordial en faveur de la diffusion et de la compréhension du principe de laïcité. Comment répondre aux questions et aux tensions qui se font jour autour de la laïcité ?

Alain SEKSIG est Inspecteur d'Académie honoraire et membre du Conseil des Sages de la Laïcité au ministère de l'Éducation nationale